

APEC首脳声明「新型コロナウイルスの克服と経済回復の加速」

【序章】

- 7月16日に会合を行い、新型コロナウイルスがもたらした保健及び経済危機と対応につき議論。
- 安全で、有効で、品質が保証されかつ手の届く価格の新型コロナウイルスワクチンへの公平なアクセスを加速しなければ、この保健危機を克服することはできない。国際公共財としての大規模な予防接種の役割を認識。そのために、新型コロナウイルスワクチンの生産と供給を拡大するための努力を倍増し、グローバルなワクチン共有の努力を支持し、相互に合意した条件に基づくワクチン生産技術の自主的な移転を促す。
- 医療システムが全ての人々をカバーし、現在及び将来の衝撃に対処するための強靭性を持つことを保証。

【力強く、均衡ある、安全で、持続可能かつ包摂的な成長】

- 既に実施された財政刺激策の歴史的重要性に留意しつつ、必要な限り長く経済支援を継続。
- 全てのビジネスと人々のため、継ぎ目のない連結性及び強靭なサプライチェーンの促進を継続。
- 気候変動等への対処に貢献する経済政策、協力、成長の重要性を改めて表明。
- 持続可能な資金調達及び関連するAPECの作業に基づく質の高いインフラの開発・投資の推進を継続。

【イノベーションとデジタル化】

- 成長に焦点を当てた構造改革アジェンダと共に取り組み、特に中小零細企業が人間らしい仕事と増大した好機を通じてより強くなることを可能にするためにイノベーションを活用。
- デジタルインフラや技術を強化しつつデジタルな将来に向けて前進。データの流通を促進し、デジタル取引に対する消費者及びビジネスの信頼を強化する上での協力の重要性を認識。

【貿易・投資】

- 地域のサプライチェーンが、新型コロナワクチン及び関連物品の安全で効率的な分配を支えることを確保することに取組んでいる。
- 保健及び経済上の対応に最も役立つ物品及びサービスの流れの円滑化にコミット。
- 新型コロナウイルスの拡大を防ぐ努力を損なうことのない形で、越境移動の安全な再開に向けて道を開く。
- 新型コロナウイルスの広範な影響とたかうことに役立つ、自由で、開かれた、公正で、無差別的で、透明性があり、かつ予見可能な貿易・投資環境の重要性を認識。
- WTOは、グローバルな貿易のルールが保健及び経済危機からの回復を支援し得ることを引き続き示す必要。